
 

 

 
 

La FABI, il sindacato autonomo dei bancari, presenta i propri 
Candidati per l'elezione dei rappresentanti nel Consiglio di per il 
triennio 2014-2016, della Cassa di Previdenza Integrativa per il 
Personale dell'Istituto Bancario San Paolo di Torino  
 

 

 

Mario  - Lorenza PICOLLO 
 

 
 

 
 

Breve storia della “Cassa di Previdenza” 
 

Istituita quale regime di base nel lontano 1958 e successivamente riconosciuta con Decreto del Presidente 
della Repubblica nell’agosto del 1962, la “Cassa di Previdenza” dal 1990 si trasforma assumendo la natura 
di forma pensionistica integrativa. Scopo della “Cassa di Previdenza” è pertanto quello di corrispondere 
prestazioni integrative del trattamento INPS, a favore degli iscritti ed ai loro superstiti che ne abbiano 
diritto, al fine di assicurare un determinato livello di reddito.  Gli iscritti versano lo 0,01% della retribuzione 
fissa (esclusa l’indennità di cassa), l’Azienda lo 0,04% - 
 

Mario e Lorenza oltre ad essere Colleghi competenti e onesti, posseggono i requisiti richiesti dalla Covip 
indispensabili per candidarsi, quali onorabilità, professionalità, esperienza almeno di un triennio in attività 
di amministrazione controllo o di carattere direttivo presso enti o imprese del settore bancario o 
assicurativo.  Conosciamoli di più.  
              

              

              

            

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Mi candido per il Consiglio di Amministrazione. 
Nato a Torino, 58 anni, sposato con 1 figlia, 
attualmente sono il Direttore della filiale di 
Volvera, nonché Sanpaolino DOC ! 
 

In qualità di Consigliere in carica uscente, mi 
ricandido per il Consiglio di Amministrazione, alla 
luce del buon rendimento medio (5,80%) 
assicurato dalla Cassa di Previdenza nonostante il 
triennio 2011-2013 sia stato in parte fortemente 
colpito dall’estensione del debito sovrano 
nell’Eurozona. 
 

Se eletto assicuro impegno e zelo del “buon padre 
di famiglia” per tutelare questo importante 
strumento di integrazione alla nostra pensione.  
 
 

 
 

Mi candido come “supplente” nel Consiglio di 
Amministrazione. 
 

Nata a Novi Ligure nel 1967, amo il contatto e il 
confronto con le persone oltre alla buona lettura e 
il tempo trascorso con mio figlio Marco. 
 

Ho iniziato a lavorare in banca all'età di 20 anni, 
conciliando da subito lavoro e interesse per il 
sindacato in particolare per il welfare in quanto 
elemento fondamentale sia per il benessere di tutti 
i colleghi sia per la qualità della vita. Nel 2011 sono 
stata eletta Rappresentate per la Salute e la 
Sicurezza e quest’anno ho superato l’esame in ABI 
conseguendo l’abilitazione come Amministratore di 
Fondi Pensione. 


